



津山市立
河辺小学校

学校教育目標

「自ら学び 生き生きと表現する 心豊かな子どもを育てる」

子ども一人一人が輝く学校に

新緑の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、平成二十八年度がスタートして三週間が経過しました。子どもたちは、新しい環境にも次第に慣れ、生き生きと学校生活を送っています。しかし、学校全体としては、昨年度からの状態が続いていて、落ち着いた環境とは言えない状況です。児童が意欲的に学び、一人一人のよさが発揮できる学校にするため、教職員一同、一丸となり頑張っております。

今年度の学校教育目標及び指導の重点は、次の通りです。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしく願います。

平成二十八年度 教育目標・指導の重点

○教育目標

「自ら学び 生き生きと表現する 心豊かな子どもを育てる」

○めざす児童像

◇思いやりのある子 ◇進んで学び合う子
◇思いを伝え合う子

○指導の重点

- ① 落ち着いた学習環境を作ります。
学校生活のきまり・学習のきまりの徹底
 - ② 豊かな心を育てます。
あいさつ・返事の励行 気持ちのよい言葉遣い
 - ③ 安全・安心な学校づくりに努めます。
 - ④ 信頼される学校づくりに努めます。
- 学校情報の積極的な配信

ピカピカの一年生
ご入学おめでとうございます

四月八日（金）の入学式で四十八名のピカピカの一年生が入学しました。毎日、大きなランドセルを背負って元気に登校しています。大好きな給食をおいしそうに食べている一年生。もう、すっかり学校に慣れていくようでしたよ。



1年生1組の給食風景



1年生2組の給食風景

海の学習（五年生）

四月二十五日と二十六日の一泊二日で五年生が海の学習に行ってきました。

カッター訓練では、三十八名全員が二つの船に分かれて、大きな声と力を合わせてオールを漕ぎました。グループをまとめた室長・副室長は見事でした。



先日は、授業参観・PTA総会・学級懇談へのご出席ありがとうございました。旧役員の皆様には、一年間たいへんお世話になりました。また、新役員の皆様、これからどうぞよろしくお願いいたします。

5月行事予定

- | | |
|-------------------------|-------------------------|
| 2日(月)家庭訪問(国分寺北) | 17日(火)心臓検診(1年) |
| 6日(金)なかよし遠足(弁当) | 18日(水)内科検診(1.3.6年) |
| 9日(月)家庭訪問(県住 河辺下 日上 人神) | 19日(木)交通安全教室 PTA 常任委員会 |
| 10日(火)家庭訪問(河辺上 井ノ口) | 20日(金)プール掃除 |
| 11日(水)家庭訪問(国分寺南 瓜生原) | 21日(土)PTA 資源回収(予備6月18日) |
| 13日(金)避難訓練 | 25日(水)耳鼻科検診(1.2.5年) |
| 16日(月)眼科検診(1.3.5年) | 31日(火)芸術鑑賞会 |

6月の主な行事

- 3日(金)田植え(2.5年)
- 6日(月)全校朝の会
- 9日(木)～10日(金)修学旅行
- 18日(土)PTA 資源回収(予備日)
- 22日(水)参観日・救急法講習会
ぶっくまる
- 29日(水)児童集会

「凡事徹底」(ぼんじてっい)

昨年度からの合言葉である「凡事徹底」。凡事徹底とは、当たり前が当り前にできるように徹底して行うことです。しかし、残念ながら現在本校には、徹底しなければならないことがたくさんあります。一人一人を見ると良い子でも、集団になると自分勝手な行動を取る児童が少なからずいます。高学年は、早ければ後7～8年で社会人となることを考えれば、義務教育のこの時期に「集団生活のルール」や、「あいさつ」、「言葉遣い」など社会生活を送る上で基礎となる力を育てていかなければならないと思っています。良いことは褒め、良くないことは叱り、児童の将来を見据えた指導を続けていきたいと思っています。